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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEXAGÉSIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

                                                                                                                   
USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEXAGÉSIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 27 DE JUNIO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 17:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS 

ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN 

DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA ENTREGA DEL BONO DE $500.00 A 

LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS POR MOTIVO DEL DÍA DEL PADRE, ESTABLECIDO EN EL PUNTO 

NO.7 DE SU CONVENIO COLECTIVO DE TRABAJO, QUE BENEFICIA A LOS TRABAJADORES 

SINDICALIZADOS DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

4.- ENTREGA A LOS INTEGRANTE DE LA ASAMBLEA DEL CONVENIO RELATIVO A LA JUBILACIÓN DE TRES 

PERSONAS PERTENECIENTES AL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA, HIDALGO, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN.  
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5.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE SEGURO PARA 

LAS DOS PATRULLAS NUEVAS DE LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA, TRÁNSITO Y VIALIDAD, QUE 

BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

6.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO 

DE LOS ANUNCIOS LUMINOSOS EN POSTES DE LA IDENTIDAD DE LAS COMUNIDADES DEL MUNICIPIO 

UBICADAS EN EL BOULEVARD JUÁREZ DE LA CABECERA MUNICIPAL, QUE BENEFICIA EL DESARROLLO 

DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

7.- DAR A CONOCER A LA ASAMBLEA MUNICIPAL LA SOLICITUD QUE SE REALIZÓ ANTE LA SECRETARIA 

DE HACIENDA DE GOBIERNO DEL ESTADO, DEL REINTEGRO DE LA DIFERENCIA DE LA APORTACIÓN 

MUNICIPAL DE LA OBRA MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE DE ZEMPOALA, SANTA CRUZ, 

SAN ANTONIO OXTOYUCAN, RANCHO LUNA Y EL CERRITO, MUNICIPIO DE ZEMPOALA, ETAPA DOS DE 

DOS, ESTO DERIVADO DE LA MODIFICACIÓN QUE REALIZO LA COMISIÓN ESTATAL DE AGUA Y 

ALCANTARILLADO, QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

8.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO AUTORIZACIÓN AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PARA CELEBRAR LA FIRMA DE LA RENOVACIÓN 

DE CONTRATOS DE COMODATO DE DOS AMBULANCIAS QUE TIENE EN POSESIÓN EL MUNICIPIO Y SON 

PROPIEDAD DE SERVICIOS DE SALUD DE HIDALGO, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SALUD 

PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

9.- DAR A CONOCER LOS TRABAJOS REALIZADOS DENTRO DE LA COMISIÓN ESTATAL PARA LA 

ATENCIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS IRREGULARES, PRESIDIDA POR EL SECRETARIO DE 

GOBIERNO Y DE LA CUAL EL PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ 

JUÁREZ FORMA PARTE.  

10.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN 

DE UNIFORMES PARA EL ÁREA DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A 

LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

11.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE DOS 

PATRULLAS VIOLETA, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA. 

12.- ENTREGA A LOS INTEGRANTE DE LA ASAMBLEA DEL 1ER INFORME FÍSICO-FINANCIERO DE LA 

CONSTRUCCIÓN DEL (AUDITORIO/ CENTRO DE CONVENCIONES) DE LA CABECERA, QUE BENEFICIA EL 

DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

13.- ASUNTOS GENERALES. 

14.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.-, LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA CC MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE,SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ,PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA 
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CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA 

LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS 

PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS 

INTEGRANTES, DE LA HONORABLE ASAMBLEA.  

SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 

 

TERCERO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN DE LA ENTREGA DEL BONO DE $500.00 A LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS POR 

MOTIVO DEL DÍA DEL PADRE, ESTABLECIDO EN EL PUNTO NO. 7 DE SU CONVENIO COLECTIVO DE 

TRABAJO, QUE BENEFICIA A LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DA LECTURA AL OFICIO EMITIDO POR PARTE 

DEL SECRETARIO GENERAL DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA 

ESTEBAN ALONSO PEÑA, SOLICITANDO DICHO BONO, ASÍ COMO TAMBIÉN DA LECTURA A LA CLÁUSULA 

SÉPTIMA DEL CONVENIO QUE SUSTENTA DICHA SOLICITUD, SIENDO UN TOTAL DE 33 SINDICALIZADOS.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA SI ES LA PRIMERA VEZ QUE SE LES VA A 

OTORGAR DICHO BONO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SIEMPRE SE LES HA DADO, SIN EMBARGO, ESTE AÑO CON EL TEMA 

DE DISCIPLINA FINANCIERA PORQUE EL SINDICATO REBASA EL 3% DE LO QUE PERCIBEN DE FORMA 

GENERAL Y PARA NO TENER ESE TIPO DE OBSERVACIONES TENEMOS LA JUSTIFICACIÓN, SE 

ENCUENTRA DENTRO DE SUS CLÁUSULAS EL TEMA ES EL CAPÍTULO MIL.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ 

PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, 

ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, 

A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.                                         

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CUARTO. – USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA A LOS INTEGRANTE DE LA 

ASAMBLEA DEL CONVENIO RELATIVO A LA JUBILACIÓN DE TRES PERSONAS PERTENECIENTES AL 

SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, HIDALGO, PARA SU 

ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN. 

EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA 

LES HACE LLEGAR DICHO CONVENIO MEDIANTE WHATSAPP Y SOLICITA SE FIRME EL ACUSE DE 

RECIBIDO.  
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EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA SI SE TIENE FECHA PARA DEFINIR SU 

JUBILACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA CUMPLIERON CON LA EDAD Y SOLO ESTÁN ESPERANDO LA 

AUTORIZACIÓN POR PARTE DE CABILDO PARA QUE ELLOS SUSCRIBAN SU CLAÚSULA A LA 

DEPENDENCIA CORRESPONDIENTE. 

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE ES NECESARIO ANALIZAR LO QUE SE ESTÁ PRESUPUESTANDO A 

LA CUENTA DE EGRESOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ESTÁN PRESUPUESTADOS SUS SUELDOS Y PRESTACIONES, LO QUE 

MANIFIESTAN ES QUE CANTIDAD LES VA A CORRESPONDER Y ES AHI DONDE CAMBIA EL PRESUPUESTO 

DE EGRESOS EN EL CAPÍTULO 1000. LAS ACTIVIDADES QUE REALIZABAN TENDRÁ QUE HACERLAS 

ALGUIEN MÁS. 

 EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA BAJO QUÉ CONDICIONES SE JUBILAN. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

COMO SI ESTUVIERAN TRABAJANDO, AL 100 POR CIENTO. 

COMENTA QUE ES IMPORTANTE ANALIZAR EL TEMA YA QUE SI ENTRAN A TRABAJAR MUY JÓVENES AL 

MUNICIPIO Y SE LIQUIDAN A LOS 28 AÑOS SE PENSIONARÍAN MUY JÓVENES. 

COMENTA LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO QUE NO TODOS SE JUBILAN AL 100 

POR CIENTO. 

LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA QUE AHORA SE JUBILAN CON LA NUEVA LEY, LO 

QUE AHORRAS ES LO QUE TE DAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE SE TURNE A LA 

COMISIÓN DE HACIENDA Y SE LLEVEN LAS MESAS DE TRABAJO CORRESPONDIENTES. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA CON QUE SUELDO DE JUBILAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE CON EL QUE TIENEN ACTUALMENTE Y APARTE SUS PRESTACIONES 

SIGUEN AUMENTANDO. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA UNA ASESORÍA POR PARTE DE UN ABOGADO 

LABORISTA PORQUE ES UNA CARGA AL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE PUEDE OBSERVAR DE DOS MANERAS YA QUE, SI ES UN TEMA EN 

CUESTIÓN FINANCIERA FUERTE PARA EL MUNICIPIO, PERO POR OTRA TAMBIÉN TIENEN SUS DERECHOS 

LABORALES, HAN TRABAJADO MAS DE 28 O 29 AÑOS AL SERVICIO DEL MUNICIPIO Y DE PRONTO CUANDO 

YA SON ADULTOS MAYORES NO TENER ESE DERECHO, ES UN TEMA QUE SE DEBE ANALIZAR.  

QUINTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE SEGURO PARA LAS DOS PATRULLAS NUEVAS DE LA 
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DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA, TRÁNSITO Y VIALIDAD, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA 

SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI CUANDO SE ADQUIEREN LAS PATRULLAS LA 

AGENCIA LE MANEJA QUE ANTES DE QUE SALGAN DEBE TENER UN SEGURO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE VIENEN CON UN SEGURO SIN QUE SE PAGUE, LAS EMPRESAS NOS 

PUEDEN ASEGURAR, PERO PARA LA GARANTÍA DEL AÑO COMPLETO SE TIENEN QUE PAGAR LAS 

POLIZAS SOBRE TODO POR CUESTIONES DE LAS PERSONAS. 

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA CUANDO INICIARÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE UNA VEZ QUE SE REALICE LA AUTORIZACIÓN SE HACE EL PAGO Y 

MANDA LA PÓLIZA, MISMA QUE CORRE DESDE ANTES, PERO SIN NINGUNA DE LAS POLIZAS 

ASEGURADAS HASTA QUE SE DEFINE QUE TIPO DE SEGURO SE QUIERE ADQUIRIR.  

A LO QUE PREGUNTA LA MISMA REGIDORA QUE SEGURO ES EL QUE SE VA A ELEGIR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EXISTEN DOS TIPOS DE SEGUROS EL PRIMERO CUESTA $25,917.20 

CON QUALITAS CON UNA PÓLIZA DE SEGURO DEL 14 DE JUNIO DEL 2023 AL 14 DE JUNIO DEL 2024 Y EL 

SEGUNDO CON GNP SEGUROS TIENEN UN IMPORTE DE $71,848.00 LA DIFERENCIA EN CUESTIÓN DE 

SERVICIOS Y EL IMPORTE DE CADA UNO. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI LAS DEMÁS UNIDADES ESTÁN ASEGURADAS Y 

CON QUÉ ASEGURADORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI SE ENCUENTRAN ASEGURADAS Y CON QUÀLITAS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ Y EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES 

SUGIEREN QUE SE REALICE UNA NEGOCIACIÓN ACERCA DEL PRECIO DEL SEGURO Y SE SOLICITE UNA 

COTIZACIÓN POR FLOTILLA DE UNIDADES.  

SE ACUERDA QUE EL SEGURO QUE SE CONTRATARA ES CON QUALITAS.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ 

PEÑA, A FAVOR,  NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, 

ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, SOLICITANDO QUE SE PLATIQUE 

PARA LLEGAR A UN NEGOCIO Y QUE SEA PRECIO DE FLOTILLA PARA LA PRÓXIMA ING. ARMANDO RUÍZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR. POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SEXTO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE LOS ANUNCIOS LUMINOSOS EN 
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POSTES DE LA IDENTIDAD DE LAS COMUNIDADES DEL MUNICIPIO UBICADAS EN EL BOULEVARD JUÁREZ 

DE LA CABECERA MUNICIPAL, QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SON LOS ANUNCIOS QUE SE ENCUENTRAN EN LA ENTRADA DEL 

BOULEVARD, YA QUE ALGUNOS LOS TIRARON O YA NO PRENDEN, REQUIEREN MANTENIMIENTO Y LA 

MAYORÍA SON TIRADOS POR CAMIONES Y SE HAN DADO A LA FUGA, CON UN TOTAL DE 14 ANUNCIOS 

LUMINOSOS DESCOMPUESTOS FABRICADOS DE ALUMINIO COMPUESTO, PARA LOCALIDADES, 

ILUMINACIÓN LED A 220V, INSTALACIÓN EN POSTE, EL PRECIO DE CADA UNO ES DE $3,700.00.  

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUÉ ESTÁ DE ACUERDO EN ARREGLARLOS YA 

QUE LE DA UNA VISTA MUY BONITA AL BOULEVARD. 

LA C. REGIDORA REYNA LÓPEZ RUIZ PREGUNTA SI SE VAN A CAMBIAR LOS ANUNCIOS O SE VAN A 

PONER Y LOS POSTES TAMBIEN 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA QUIÉN ES EL PROVEEDOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES DAYNA LILIAN VILLANUEVA DE SAN JUAN TEPEMAZALCO. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE QUE MEJOR INVERTIR PARA IR 

SUSTITUYENDO ESOS POSTES POR LÁMPARAS CON CELDAS SOLARES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES UNA OPCIÓN MUY BUENA, SIN EMBARGO, EN LA COMUNIDAD DE 

SAN GABRIEL AZTECA EN DONDE SE TIENE ESE TIPO DE LÁMPARAS YA SE ROBARON 6 DE LAS 16 QUE 

ERAN EN TOTAL Y EN EL BOULEVARD DE TÉLLEZ EN LA PARTE DE VIÑEDOS TAMBIÉN SE TIENEN ESAS 

LÁMPARAS Y NO FUNCIONA NINGUNA. 

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE EXISTEN ALGUNAS QUE CUENTAN CON SENSOR DE MOVIMIENTO Y 

CÓMO VAS PASANDO ALUMBRAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE ES CUESTIÓN DE 

REVISAR LA CAPTACIÓN SOLAR QUE SE TIENE EN LA ZONA, YA QUE MUCHAS VECES NO AGUANTAN 

TODA LA NOCHE.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA DE QUÉ FONDO SE VA A OCUPAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE DE RECURSOS PROPIOS REPO.   

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS MENCIONA QUE OJALÁ PUDIERAN QUEDAR 

INSTALADAS ANTES DE LA FERIA YA QUE SON UN ATRACTIVO PARA EL MUNICIPIO Y AL ESTAR 

INCOMPLETAS NO SE VEN BIEN Y COMENTA QUE ES MUY BUENO DARLE TRABAJO AL COMERCIO LOCAL 

Y OJALÁ QUE LOS DEMÁS COMERCIANTES SI NOS SIRVEN SEAN TOMADOS EN CUENTA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, 

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 
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GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR. SOLICITANDO QUE SE RECONSIDERE 

LA CONSTRUCCIÓN CON CELDAS SOLARES LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO DAR A CONOCER A LA ASAMBLEA 

MUNICIPAL LA SOLICITUD QUE SE REALIZÓ ANTE LA SECRETARIA DE HACIENDA DE GOBIERNO DEL 

ESTADO, DEL REINTEGRO DE LA DIFERENCIA DE LA APORTACIÓN MUNICIPAL DE LA OBRA 

MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE DE ZEMPOALA, SANTA CRUZ, SAN ANTONIO 

OXTOYUCAN, RANCHO LUNA Y EL CERRITO, MUNICIPIO DE ZEMPOALA, ETAPA DOS DE DOS, ESTO  

 

DERIVADO DE LA MODIFICACIÓN QUE REALIZO LA COMISIÓN ESTATAL DE AGUA Y ALCANTARILLADO, 

QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA REFERENTE AL PROYECTO QUE SE ESTÁ TRABAJANDO EN EL CAMBIÓ DE 

LA RED DE AGUA POTABLE DE LA UPP-ZEMPOALA, EN DÍAS PASADOS SE TUVO UN ACERCAMIENTO CON 

EL DIRECTOR GENERAL DE LA COMISIÓN ESTATAL DEL AGUA Y COMENTÓ QUE LA OBRA SALDRÁ A 

MENOR COSTO, COMO YA SE REALIZÓ LA APORTACIÓN NOS SOLICITA INGRESAR UN OFICIO 

SOLICITANDO EL REINTEGRO. DA LECTURA A UN OFICIO EN DONDE DA A CONOCER QUE EL DICHO 

REINTEGRO ES PORQUE SE CONSIDERÓ EL PRECIO DE LA TUBERÍA DE LA LÍNEA DE CONEXIÓN 

SUPERIOR, LA CANTIDAD DE $820,068.69 MISMA CANTIDAD QUE SE SOLICITARÁ ANTE LA SECRETARÍA 

DE HACIENDA DE GOBIERNO DEL ESTADO CON LA FINALIDAD DE TENER EL EXPEDIENTE EN ORDEN 

PARA CUALQUIER REVISIÓN DE ALGÚN ENTE FISCALIZADOR. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA QUIÉN PUEDE PROPORCIONARLE EL EXPEDIENTE 

TÉCNICO YA QUE EN DIVERSAS OCASIONES LO HA SOLICITADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LO TIENE LA CEAA. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE YA LO HA SOLICITA A LA CEAA Y COMENTA QUE LE RESPONDEN 

QUE PRESIDENCIA ES QUIEN LO TIENE YA QUE ELLOS LO REALIZARON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE, SI LO HIZO PRESIDENCIA, PERO LO VALORO LA CEAA E INCLUSO 

REALIZÓ ALGUNAS MODIFICACIONES.  

SE REALIZA LA ENTREGA DEL EXPEDIENTE ELABORADO POR EL MUNICIPIO A LA C. REGIDORA LIC. 

REYNA LÓPEZ RUÍZ.  

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO AUTORIZACIÓN AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ 

JUÁREZ, PARA CELEBRAR LA FIRMA DE LA RENOVACIÓN DE CONTRATOS DE COMODATO DE DOS 
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AMBULANCIAS QUE TIENE EN POSESIÓN EL MUNICIPIO Y SON PROPIEDAD DE SERVICIOS DE SALUD DE 

HIDALGO, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SALUD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DA LECTURA AL OFICIO EMITIDO POR PARTE 

DE LA SUBDIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS GENERALES Y VA DIRIGIDO AL 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL EN DONDE SOLICITAN LA RENOVACIÓN DE LOS CONTRATOS 

DE COMODATO DE DOS AMBULANCIA UNA DE ELLAS ES MARCA FORD TIPO VAN ECONOLINE E-150  

MODELO 2009 ASÍ COMO EL NÚMERO DE SERIE Y LA SEGUNDA ES UNA DODGE TIPO AMBULANCIA 

SUBTIPO RAM 2500PROMASTER MODELO 2014 ASÍ COMO TAMBIÉN DA LECTURA A LOS DOCUMENTOS 

NECESARIOS PARA PODER REALIZAR DICHA RENOVACIÓN, ASÍMISMO MENCIONA EL ESTATUS DE CADA 

UNIDAD. 

DE LA PRIMERA COMENTA QUE LA FECHA DE RECEPCIÓN ES EL 05 DE SEPTIEMBRE DEL 2016, SU 

ESTATUS COMODATO SECRETARIA DE SALUD HIDALGO, ESTATUS MECÁNICO FALLA EN CAJA DE 

TRANSMISIÓN Y CAJA OBSERVACIONES SE AJUSTÓ MOTOR, SE AJUSTÓ TRANSMISIÓN AUTOMÁTICA Y 

SIGUE PRESENTANDO FALLA EN EL MOTOR Y CAJA DE TRANSMISIÓN NO REVOLUCIONA Y DESPUÉS DE 

80KM X HR PIERDE FUERZA, FALLA EN SUSPENSIÓN. RESPECTO A LA SEGUNDA UNIDAD AÑO DE 

RECEPCIÓN 05 DE SEPTIEMBRE DEL 2016, ESTATUS COMODATO  

SECRETARIA DE SALUD HIDALGO, ESTATUS MECÁNICO FALLA EN MOTOR, Y EN SISTEMA ELÉCTRICO, 

OBSERVACIONES SE AJUSTÓ MOTOR Y SIGUE PRESENTANDO FALLA, NO ACELERA. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE EN LA SESIÓN TRIGÉSIMO OCTAVA DEL 08 DE 

JULIO DEL 2022 CUANDO SE DIO LA APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE UNA AMBULANCIA COMENTO 

QUE SOLO UNA AMBULANCIA SE ENCONTRABA EN COMODATO Y LA OTRA ERA DEL MUNICIPIO, ASMISMO 

PREGUNTA SI SON TRES AMBULANCIAS LAS QUE SE ENCUENTRAN AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN ESE MOMENTO NO RECORDABA EL DATO, PERO SON DOS 

AMBULANCIAS QUE ESTÁN EN COMODATO Y UNA QUE PERTENECE AL MUNICIPIO Y COMO SE 

MANIFESTÓ, LAS DOS UNIDADES EN COMODATO SE ENCUENTRAN EN MALAS CONDICIONES, PERO SE 

USAN PARA TRASLADOS NO EMERGENTES.  

LA MISMA REGIDORA SOLICITA LA INFORMACIÓN, MISMA QUE SE HACE LLEGAR DE MANERA 

ELECTRÓNICA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, 

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR. LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, EN 

ABSTENCIÓN POR TENER LA INFORMACIÓN SUFICIENTE ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO DAR A CONOCER LOS TRABAJOS 
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REALIZADOS DENTRO DE LA COMISIÓN ESTATAL PARA LA ATENCIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS 

IRREGULARES, PRESIDIDA POR EL SECRETARIO DE GOBIERNO Y DE LA CUAL EL PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ FORMA PARTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EN DÍAS PASADOS SE TUVO LA CONVOCATORIA POR PARTE DEL 

SECRETARIO DE GOBIERNO LIC. GUILLERMO OLIVARES Y ES UN TEMA PREOCUPANTE QUE MUCHAS 

VECES SE HA EXPUESTO EN LA MESA EL TEMA DE LOS FRACCIONAMIENTOS IRREGULARES Y LA VENTA 

DE LOTES CLANDESTINOS, SE FORMÓ UNA COMISIÓN DE LA CUAL SOY INTEGRANTE, NOS TOMARON LA 

PROTESTA CORRESPONDIENTE. EN DICHA COMISIÓN SE ENCUENTRAN VARIAS DEPENDENCIAS DE 

GOBIERNO ENTRE ELLAS CEVIH, SEMARNAT, JURÍDICO DEL ESTADO, SECRETARIA DE GOBIERNO Y LA 

SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA PÚBLICA. SE REALIZÓ EN CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS QUE 

INTEGRA LA ZONA METROPOLITANA PARA IDENTIFICAR Y DE ESTA FORMA PODER REGULARIZAR EL 

TEMA DE LOS LOTES EN DONDE YA SE ENCUENTRAN ASENTADAS LAS PERSONAS Y CLAUSURAR LA 

VENTA DE LOTES IRREGULARES EN CADA UNA DE LAS ZONAS SE HAN DETECTADO EN LA ZONA DE 

JAGUEY DE TÉLLEZ, LA LOCALIDAD DE EL MIRADOR EXISTEN SIETE ASENTAMIENTOS IRREGULARES, EN 

LA TRINIDAD EXISTE UN ASENTAMIENTO IRREGULAR EL CUAL NO SE PUEDE CLAUSURAR PORQUE YA 

VIVEN LAS PERSONAS. SE GENERARÁN ESTRATEGIAS CON CADA UNA DE LAS DEPENDENCIAS,  

APOYANDO A LAS PERSONAS DÁNDOLES CERTEZA JURÍDICA, SE ESTÁ LLEVANDO A CABO MESAS DE 

TRABAJO, SE TIENE IDENTIFICADOS 1353 LOTES CON 266 VIVIENDAS, DE ESTOS SOLAMENTE HAY 10 

ESCRITURAS, NO TIENEN AUTORIZACIÓN DE FRACCIONAMIENTOS, TIENEN TOMAS CLANDESTINAS ES 

UN TEMA TOTALMENTE DE DESORDEN URBANO.  SE DETECTARON EN JAGÜEY DE TÉLLEZ 3, DONDE 

SOLO HAY VENTA DE LOTES IRREGULARES Y NO HAY CASAS, SOLAMENTE ESTÁ MARCADO CON 

PIEDRAS 3 EN TÉLLEZ, 1 EN EL MIRADOR, 4 EN LA TRINIDAD, 6 EN VILLAMARGARITA, 2 EN RANCHO LUNA, 

10 EN SANTA CRUZ, 7 EN VENUSTIANO Y 1 EN ZEMPOALA Y TODAVÍA FALTA CORONA DEL ROSAL Y MÁS 

COMUNIDADES QUE ESTÁN REALIZANDO LOS LEVANTAMIENTOS TÉCNICOS. EN TOTAL SON 34 

PARCELAS CON VENTA DE LOTES IRREGULARES Y EL PROBLEMA LO TIENE ZEMPOALA, YA QUE TODOS 

DEPENDEN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE MUNICIPAL DE ZEMPOALA Y MENCIONA QUE AÚN FALTAN 

MÁS, YA QUE APENAS LO ESTÁ ALIMENTANDO LA ARQUITECTA POR MEDIO DE LAS DEPENDENCIAS, 

COMENTA QUE PROESPA VENDRÁ A CLAUSURARLOS Y CONSIDERA MUY IMPORTANTE INFORMAR, 

ASIMISMO REFIERE QUE EL SECRETARIO DE GOBIERNO MANIFIESTA QUE SI LO PERMITIMOS AHORITA 

NO LOS VAN A PARAR NADIE Y ESTÁN CONSTRUYENDO DESMEDIDAMENTE.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA SI NO ESTÁN ESTABLECIENDO SANCIONES 

AL RESPECTOL  

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE, 

SI Y QUE LO MÁS NOTABLE EN LAS MESAS DE TRABAJO ES QUE DESCONOCÍAN EL TEMA, FUI YO QUIEN 

LO COMENTÓ Y AHORA YA SE ESTÁN INVOLUCRANDO LAS INSTITUCIONES.  EN LA PRIMERA SESIÓN AÚN 

NO SE TENÍA ALGO EN CONCRETO, SE ESPERA QUE PARA LA PRÓXIMA QUE SERÁ EL 07 DE AGOSTO YA 

SEA TENGAMOS ALGO MÁS. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE ES NECESARIO HACER LLEGAR OFICIOS A 

LOS COMISARIADOS PARA HACER SABER DE LA SITUACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE HAN GIRADO OFICIOS A LOS COMISARIADOS ANTERIORES Y 

ACTUALES HACIÉNDOLES DE CONOCIMIENTO Y SE SOLICITA QUE NO EXPIDAN CONSTANCIAS DE 
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DOMICILIO Y AUN ASÍ LAS CONTINÚAN EXPIDIENDO, ASIMISMO, HACE MENCIÓN QUE SE TIENE QUE 

BUSCAR UNA ESTRATEGIA.  

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ HACE MENCIÓN QUE EN DÍAS PASADOS 

COMENTO SEGUÍAN VENDIENDO LOTES CON COLIN ASÍ MISMO EL DÍA DE HOY ME COMPARTIERON LA 

LONA Y YA MANDÉ A HACERLAS PARA PONERLAS PORQUE LA VENTA SIGUE AL DÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE TAMBIÉN ES RESPONSABILIDAD DE LA GENTE Y DESPUES VAN A 

RECLAMAR LOS SERVICIOS, ASÍ MISMO COMENTA QUE EL DÍA QUE SE LLEVÓ ACABO A INSPECCIÓN EN 

SANTA CRUZ ESTÁ UNA PARCELA MARCADA APROXIMADAMENTE 150 LOTES Y QUE HACE LA 

COMUNIDAD CONTRA ESTO  YA QUE ESE SI ES UN DAÑO, NO COMO LO QUE MANIFIESTAN DEL CAMBIO 

DE LA RED DE AGUA, SE PRETENDE TENER PLÁTICAS CON LOS COMISARIADOS Y DELEGADOS DE LA 

COMUNIDAD RESPECTO A ESTE PROBLEMA.  

EL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE ES UN TEMA QUE YA TIENE EL DIRECTOR 

DEL ARCHIVO DE NOTARIOS, EL RAN, EL PROCURADOR AGRARIO, JURÍDICO, EL REGISTRO PÚBLICO DE 

LA PROPIEDAD POR MEDIO DE ARTURO SOSA, LO HAN ESTADO SUBIENDO AL SECRETARIO DE 

GOBERNACIÓN DESDE HACE APROXIMADAMENTE 4 MESES, EL ÚNICO PROBLEMA ES QUE EL RAN NO 

ESTÁ DANDO LA INFORMACIÓN CORRECTA, HAY DIFERENCIAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE TRAEN EL TEMA DE LOS IRREGULARES EN DONDE YA ESTÁ LA 

GENTE, ASI COMO ESTA PACHUCA, SAN AGUSTÍN, EPAZOYUCAN Y MINERAL DEL CHICO. COMENTÉ QUE 

ESE TEMA YA ERA MUY COMPLICADO PORQUE NO SE PUEDE QUITAR A LA GENTE QUE YA VIVE AHÍ; SIN 

EMBARGO, A QUIENES APENAS ESTÁN COMPRANDO SI SE PUEDE DETENER COMPLETAMENTE. CUANDO 

EL DIRECTOR ARTURO CASTAÑEDA REALIZÓ LA INSPECCIÓN SE SORPRENDIÓ. LE COMENTÉ QUE YA 

ALGUNOS SE HABÍAN CLAUSURADO Y SE LE MOSTRO CADA UNA DE LAS CLAUSURAS.  

EL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE EPAZOYUCAN COLINDA CON EL RANCHO 

BEISBOLERO QUE HAY 3 PARCELAS QUE VAN A TOMAR AGUA DE RANCHO LUNA EN UN FUTURO. 

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ MANIFIESTA QUE SI LOS COMISARIADOS NO TE DAN LA 

INFORMACIÓN SE ACERQUEN DIRECTAMENTE DONDE ESTÁN LAS PIEDRAS PARA ACTUAR. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA SI SE PUEDEN ACTUALIZAR LOS 

DATOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE AÚN FALTAN COMPLEMENTARLOS.  

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE TIENE PRUEBAS DE QUE LOS COMISARIADOS SI SE PONEN DE 

ACUERDO CON LOS EJIDATARIOS SOBRE CUÁNTO VAN A COBRAR, INCLUSIVE HAY ACUERDOS HASTA 

CON EXPRESIDENTES Y TIENE LAS PRUEBAS DE QUE ELLOS AUTORIZARON ESOS FRACCIONAMIENTOS 

EN SU MOMENTO. CONSIDERA MUY IMPORTANTE LA INFORMACIÓN YA QUE ES UN TEMA MUY DIFICIL, 

QUE EN EL MIRADOR HAY COLONIAS QUE YA TIENEN 20 AÑOS VIVIENDO AHÍ. QUE EL PROBLEMA VIENE 

DESDE ANTES DE SELENE Y LOS COLONOS LO DICEN, REFIERE QUE EFRAIN NO, GELASIO TIENE CASA, 

MEMO TENIA TERRENOS, AUTORIZÓ ALGUNAS COSAS Y LA GENTE SE FUE CON LA CONFIANZA DE QUE 

HABÍA UNA AUTORIDAD QUE LES AVALABA LA COMPRAVENTA, PERO NO HAY ESCRITURAS, SOLAMENTE 

HAY 10. 
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LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE ES UN TEMA DEL QUE NO SE TIENE 

COORDINACIÓN TANTO COMO EL MUNICIPIO, COMISARIADOS EJIDALES Y DELEGADOS PORQUE 

CUANDO SE TIENE CONOCIMIENTO, EL RAN Y LA PROCURADURÍA AGRARIA YA VENDIERON Y EL EJIDO 

ES MUY CLARO, PARA PODER VENDER UNA PARCELA SE DEBE DE NOTIFICAR PRIMERO A LA ASAMBLEA 

EJIDAL Y POSTERIORMENTE DARSE DE BAJA ANTE EL RAN Y AHÍ EMPIEZAN LOS PROBLEMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE TUVO UNA PLÁTICA CON INFRAESTRUCTURA PÚBLICA DONDE LE 

COMENTARON QUE NO PUEDE REALIZAR LA ESCRITURACIÓN YA QUE PARA ESO REQUIEREN LA 

SUBDIVISIÓN DEL USO DE SUELO, MISMA QUE OTORGA LA SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA PÚBLICA 

PARA QUE ASÍ MUNICIPIO DE EL OTRO PERMISO, SIN EMBARGO, EL MUNICIPIO NO PUEDE REALIZAR ESA 

SUBDIVISIÓN YA QUE NO TIENE LA TRANSFERENCIA DE FUNCIONES, UNA VEZ TENIENDO  LA MISMA,  SE 

OTORGA LA SUBDIVISIÓN Y SE COMIENZA CON LA ESCRITURACIÓN, POSTERIORMENTE EL DUEÑO DE 

LA PARCELA FIRMA LAS ESCRITURAS. EL PROBLEMA ES CUANDO EXISTEN MÁS DE TRES DUEÑOS Y EL 

TEMA ES PODER CONTROLAR DONDE AÚN NO ESTÁN VIVIENDO YA QUE EN DONDE PRETENDER 

REALIZAR LOS LOTES NO CUENTAN CON AGUA, CALLES, LUZ ELÉCTRICA O DRENAJE, HACIENDO 

MENCIÓN QUE YA LA MAYORÍA DE LAS COMUNIDADES MENCIONADAS ANTERIORMENTE QUE TIENEN 

VENTA DE LOTES YA CUENTAN CON EL DOMINIO PLENO, SIENDO UN TEMA FUERTE QUE SE PRETENDE 

FRENAR.    

DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y CONTRATACIÓN DE UNIFORMES PARA EL ÁREA DE 

SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, QUE BENEFICIAN Y FORTALECEN A LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE SE TIENE LA 

COTIZACIÓN POR PARTE DE GLOBAL COMERCIALIZADORA, CON UN SUBTOTAL DE $642,600.00 MÁS IVA 

DE $102,816.00 DA UN TOTAL DE $745,416.00.  

EL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA CUANTOS EQUIPOS SON. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA RESPONDE QUE SON 90 EQUIPOS CON 

UN COSTO UNITARIO DE $7,140.00, QUE INCLUYE PANTALÓN TÁCTICO, CAMISOLA TÁCTICA, GORRA, 

CHAMARRA TÁCTICA Y BOTA TÁCTICA, ASÍ COMO SE DESCRIBE CADA UNA DE SUS DESCRIPCIONES, 

MISMO QUE SE HACE LLEGAR DE MANERA ELECTRÓNICA MEDIANTE WHATSAPP, ASÍ COMO DA LECTURA 

A LA DESCRIPCIÓN DEL PANTALÓN Y CAMISOLA TÁCTICOS.  

EL C. REGIDOR JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE EXISTE MUCHA DESIGUALDAD EN LOS 

UNIFORMES DE LOS ELEMENTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE PUEDES SER QUE SE TENGA ESA DIFERENCIA POR LAS DIFERENTE 

ACTIVIDADES QUE REALIZAN YA QUE UNOS NO SALEN AL SOL Y HAY QUIENES SE LA PASAN TODO EL 

DÍA EN MOTOS O EN LA VIALIDAD Y HACE MENCIÓN QUE LOS UNIFORMES SE ENTREGARAN DE MANERA 

PERSONAL A CADA UNO DE LOS ELEMENTOS POLICIALES.  

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE ES IMPORTANTE VERIFICAR LA CALIDAD DE CADA UNO DE LOS 

UNIFORMES. 
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LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE AÑOS ESCOBEDO PREGUNTA SI EL PERSONAL QUE RENUNCIA SE 

LLEVA SU UNIFORME. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN LA MAYORÍA DE LOS CASOS SÍ. 

 EL C. REGIDOR JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE DEBEN DE ESTAR CONSCIENTES QUE SI 

RENUNCIAN DEBEN DE REGRESAR LO QUE SE LES DIO Y ANTES DE DARLE EL DINERO 

CORRESPONDIENTE SOLICITAR LO QUE SE LES ENTREGO.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA CUANTOS ELEMENTOS SE TIENEN 

ACTUALMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SON 81 ELEMENTOS Y SE VAN A COMPRAR 90 PARA TENER MÁS 

RESERVAS.  

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE OJALÁ SEA TELA DE CALIDAD QUE NO SE DECOLORE Y MENCIONA 

QUE LE HUBIERA GUSTADO QUE FUERA CON PROTECCIÓN DE RAYOS ULTRAVIOLETA.  

LA C. REGIDOR LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE COINCIDE EN QUE LA ENTREGA SEA PERSONAL 

A LOS POLICÍAS YA QUE LA ÚLTIMA VEZ QUE SE ESTUVO EN EL C2 HABÍA 4 POLICÍAS QUE NO LLEVABAN 

LA BOTA TÁCTICA.  

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

EL MISMO DÍA SE LES HIZO SABER QUE ES IMPORTANTE PORTAR EL UNIFORME COMPLETO. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE FIRMEN DE RECIBIDO Y ASÍ MISMO 

SE COMPROMETAN A ENTREGARLO SI RENUNCIAN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA ESTA PLATICANDO CON EL CONTRALOR DE SEGURIDAD PÚBLICA 

PARA QUE HAGA UN ANÁLISIS EN CUESTIÓN DEL TEMA.  

SUGIERE LA C. REGIDORA REYNA LÓPEZ RUIZ QUE LOS ELEMENTOS PUEDAN PORTAR UNA PLAYERA 

BLANCA DE ALGODÓN COMO UNIFORME, QUE MIENTRAS TRAIGAN SU PANTALÓN OSCURO, SUS BOTAS 

Y PLACAS NO LE VE PROBLEMA. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS MENCIONA QUE ES IMPORTANTE HACERLES 

SABER EL COSTO QUE TIENE CADA UNIFORME Y TENGAN CUIDADO EN SU LAVADO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, 

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, CON CONTROL DE CALIDAD, LIC. REYNA 

LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, CON LA OBSERVACIÓN DE ENTREGARLES A CADA UNO SU UNIFORME. ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR. Y QUE FIRMEN DE RESPONSABLE DE LO QUE SE LES ESTÁ DANDO. 
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EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO PRIMERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN 

Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE DOS PATRULLAS VIOLETA, QUE BENEFICIAN Y 

FORTALECEN A LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS MENCIONA QUE EL EQUIPAMIENTO 

PATRULLA VIOLETA EN UNIDAD NISSAN FRONTIER SE T/M, DOBLE CABINA 4 PUERTAS, MODELO 2023 

NORMA FORTASEG. 

FUNCIONALIDAD: POTENCIA: 194 HP 6,300 RPM, TORQUE: 190 IB-PIE 4,400 RPM, DIRECCIÓN ELÉCTRICA, 

CAPACIDAD DE CARGA DE HASTA 1,195 KG, EXTRAORDINARIO RENDIMIENTO: 12 KM/L (COMBINADO) 

BARRA DE LUCES DE 46 PULGADAS CUENTA CON 5 MODULOS DE 4 LED EN COLOR ROJO, 5 MODULOS 

DE 4 LED EN GOLOR AZUL. 2 MODULOS ESQUINEROS DE 4 LED EN COLOR ROJO, 2 MODULOS 

ESQUINEROS DE 4 LED EN COLOR AZUL, 2 MODULOS DE LUCES DE PENETRACIÓN DE 4 LED EN COLOR 

CLARO, 2 MÓDULOS DE LUCES CALLEJONERAS DE 3 LED EN COLOR CLARO, INGLUYE MONTAJE Y 

CONTROLADOR USO RUDO. 3 AÑOS DE GARANTÍA 

SIRENA CON 100 WHATS DE POTENCIA, 8 CÓDIGOS DE SONIDO PARA EMERGENCIAS, RAD, MAN, AUX, 

YELP, WAIL, AIR HORN, PIR, HORN. INCLUYE MICRÓFONO PARA ALTA VOZ. INCLUYE 3 AÑOS DE 

GARANTÍA BOCINA 

BOCINA-ALTA VOZ USO RUDO PARA EXTERIOR, CONO ABS DE ALTA RESISTENCIA, IP66 150 WATTS RMS 

CON 1320B, INCLUYE 3 AÑOS DE GARANTIA.  

ROTULACIÓN CON TUMBA BURROS, ROLL BAR, BANCA CENTRAL CON PORTA ESPOSAS, DEFENSA DE 

ESCALÓN TRASERA EN LAMINA NEGRA, RADIO MOVIL, CON INSTALACIÓN CERTIFICADA, 

PROGRAMACIÓN Y PUESTA EN MARCHA, CON UN IMPORTE TOTAL DE $633,000.00 MÁS IVA. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA LA INFORMACIÓN, MISMA QUE SE HACE LLEGAR DE 

MANERA ELECTRÓNICA MEDIANTE WHATSAPP.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL DÍA QUE SE INSTALÓ EL COMITÉ DE CONSEJO DE COORDINACIÓN 

MUNICIPAL DE SEGURIDAD PUBLICA ESTUVO PRESENTE LA DIPUTADA MARCELINO Y LA LIC. BERTHA 

MIRANDA DE INSTANCIA DE LA MUJER DEL ESTADO, SE LES DIO UN RECORRIDO AL C2 Y NOS COMENTA 

LA LIC. BERTHA MIRANDA QUE SE HA CANSADO DE BUSCAR EN LOS MUNICIPIOS LA INSTALACIÓN DE 

UNA UNIDAD DE ATENCIÓN A MUJERES VÍCTIMA DE VIOLENCIA DE RESPUESTA INMEDIATA, POR LO QUE 

LE OFRECÍ INSTALAR DICHA UNIDAD AQUÍ EN EL MUNICIPIO; SE ESTÁ TRABAJANDO CONJUNTAMENTE 

PARA REALIZAR UN CONVENIO, LE COMENTAMOS QUE LAS PATRULLAS PROBABLEMENTE SE ESTÉN 

ENTREGANDO A FINALES DE AGOSTO, REFIRIÓ QUE LE DARÁ TIEMPO PARA PODER EQUIPAR Y SER LA 

PRIMERA UNIDAD VIOLETA EN TODO EL ALTIPLANO; CON ESTA ACCIÓN SE REDUCIRÁ EL TEMA DE 

VIOLENCIA, SERÁ EL PRIMER MUNICIPIO DESPUÉS DE PACHUCA EN CONTAR CON ESTA UNIDAD. LA LIC. 

TANIA AGUILAR HERNÁNDEZ DE INSTANCIA DE LA MUJER YA ESTÁ TRABAJANDO TAMBIÉN EN EL 

PROYECTO PARA PODER TENER LA UNIDAD VIOLETA MÓVIL EN TODO EL ALTIPLANO. 
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LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA QUE PARA REFORZAR EL 

COMENTARIO, A LA LIC. BERTHA LE LLAMO LA ATENCIÓN QUE SE TENÍA EL ESPACIO EN EL C2 Y QUE LE 

PARECE MAS QUE PERFECTO QUE SEA AHÍ Y CON ENTRADA INDEPENDENTE PARA SEGURIDAD Y 

TRANQUILIDAD DE LAS MUJERES.  

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO CELEBRA ESTE PUNTO EN EL PARTICULAR YA 

QUE EN EL MUNICIPIO HA SIDO INCANSABLE EN PROTEGER A LA MUJERES EN MUCHOS ASPECTOS Y EL 

HECHO DE TENER UN PATRULLA VIOLETA Y EL DARLES UN ESPACIO VA A GENERAR A LAS MUJERES EN 

PARTICULAR A QUIENES HAN SIDO VIOLENTADAS UNA ASESORÍA IMPRESIONANTE.  

USO DE LAS VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE RESPECTO A LAS PATRULLAS VIOLETAS LE LLAMO MUCHO LA 

ATENCIÓN Y COMENTA QUE ES UN ACERCAMIENTO MAYOR CON LA MUJER.  

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA SI HAY RECURSO PARA ADQUIRIR 

LAS DOS PATRULLAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES MUY PROBABLE QUE SI, YA QUE EN JUNIO VAN A DEPOSITAR Y 

EL TEMA DE LOS UNIFORMES ES POR LA DEVOLUCIÓN QUE SE VA A REALIZAR Y HACIENDO CUENTAS 

DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUNIO SE PUEDEN DAR LOS ANTICIPOS Y EN LA ADMINISTRACIÓN DEL 31 DE 

JULIO DE FORTAMUN CON ESO SE FINIQUITARÍAN Y SIN AFECTAR ALGUNA PARTIDA, YA QUE LO QUE SE 

VA DEVOLVER SE TOMÓ DE FORTAMUN.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA SI TODO EL EQUIPO QUE ES PROPIEDAD 

DEL MUNICIPIO, TIENE UN RESPONSABLE DEL MANTENIMIENTO Y DEL CUIDADO DEL EQUIPO Y SI SE 

HACE UNA SUPERVISIÓN PERIÓDICA DEL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SÍ, CADA MES NOS PIDE EL SECRETARIADO EL INFORME SOBRE LO 

QUE SE HACE PARA SEGURIDAD PÚBLICA, EN QUE SE GASTA EL RECURSO, CUANTOS POLICÍAS, COMO 

SE INVIERTE, EN TODO EL TEMA RELACIONADO A SEGURIDAD DESDE PATRULLAS, MOTOCICLETAS, 

DICHO TRABAJO LO HACE ROMEO QUIEN ES EL ENLACE POR EL CONSEJO DE COORDINACIÓN EN 

CONJUNTO CON DIEGO CONTRALOR EN SEGURIDAD PÚBLICA Y MES CON MES SE REPORTA AL 

SECRETARIADO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, 

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. 

ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR, POR UN TRATO DIGNO Y CORRECTO DE LAS MUJERES. 

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN, POR LO TANTO, EL PUNTO QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA A LOS INTEGRANTE 
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DE LA ASAMBLEA DEL 1ER INFORME FÍSICO-FINANCIERO DE LA CONSTRUCCIÓN DEL (AUDITORIO/ 

CENTRO DE CONVENCIONES) DE LA CABECERA, QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL DA LECTURA AL TEMA GENERAL Y HACE MENCIÓN QUE SE TIENE COMO SUPERVISOR 

DE OBRA AL ARQUITECTO FLORENTINO BALDERAS. 

EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA HACE LLEGAR EL INFORME A LOS INTEGRANTES DE LA 

ASAMBLEA DE MANERA ELECTRÓNICA MEDIANTE WHATSAPP.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SE PUEDE REALIZAR LAS VERIFICACIONES PERTINENTES Y ES POR 

ELLO QUE SE TIENE LA SUPERVISIÓN DEL ARQUITECTO MEDIANTE CONTRALORÍA PARA QUE SE 

REALICE UNA BUENA OBRA, REFIERE QUE ES UNA  OBRA MUY ACERTADA QUE TENDRÁ UN MAYOR 

BENEFICIO PARA LA POBLACIÓN DE ZEMPOALA YA QUE EL AUDITORIO CON EL QUE CONTAMOS 

ACTUALMENTE YA NO ES FUNCIONAL,  SIENDO ÉSTA LA MAYOR JUSTIFICACIÓN PARA REALIZAR LA 

CONSTRUCCIÓN DE ESTA OBRA QUE SERÁ EMBLEMÁTICA DE LA ADMINISTRACIÓN 2020-2024 Y SOLICITA 

LA COLABORACIÓN PARA PODER DARLE UN NOMBRE Y REFIERE QUE LE GUSTARÍA QUE SE REALIZARA 

UNA PLACA CON EL NOMBRE DE TODOS LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA SI NO SE VA ABRIR A LA 

CIUDADANÍA COMO SE PENSABA HACER.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI, PERO YA GENERAR UN MECANISMO SOBRE EL NOMBRE, PUDIERA 

SER GENERAR ALGUNAS OPCIONES Y SE VOTEN SOBRE LAS MISMAS.  

 

 

 

 

ASUNTOS GENERALES 

DÉCIMO TERCERO: EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE EN RELACIÓN A 

LA VISITA DEL C2 EN RELACIÓN AL BOTÓN DE ALARMA MENCIONA QUE NO SE DA LA ATENCIÓN DEBIDA, 

YA QUE LA PERSONA QUE SE ENCUENTRA MONITOREANDO LOS BOTONES NO CREE QUE ESTE LAS 24 

HRS Y SUGIERE QUE MEJOR SE DÉ UNA ALARMA EN EL LUGAR, ASÍ COMO TAMBIÉN SUGIERE QUE SE 

REALICE UN RONDÍN POR DÍA EN DETERMINADAS HORAS EN DONDE SE SUSCITAN LOS MAYORES 

PROBLEMAS CON EL DRON YA QUE ES UNA MANERA DE PREVENIR.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EN EL 2018 SE ADQUIRIERON ALARMAS VECINALES PARA QUE EN EL 

MOMENTO EN QUE SE PRESENTARA ALGÚN INCIDENTE SE ACTIVARAN Y REVISARA EL TEMA DE PODER 

INSTALAR UNA ALARMA EN LA CÁMARA Y SEA UNA ALERTA PARA LA COMUNIDAD EN LO QUE LLEGAN 

LAS PATRULLAS AL LUGAR.  
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EL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA QUE REFERENTE AL TEMA DE LA PINTURA 

AMARILLA QUE SE ANUNCIÓ EN LA SESIÓN ANTERIOR TOMAR EN CUENTA AL BARRIO YA QUE FUE LA 

FIESTA PATRONAL  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE AÚN NO SE REALIZA LA COMPRA DE LA PINTURA, YA QUE SE ESTÁN 

REALIZANDO LOS PAGOS DE LA FERIA. 

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA SOBRE EL TEMA DE LA BASURA YA 

QUE HA ESTADO INSISTIENDO CON ALFREDO JIMÉNEZ SOBRE LAS MAMPARAS QUE SE IBAN A COLOCAR 

EN LAS MINAS DE TEPETATE QUE GENTE DE OTRAS COMUNIDADES Y OTROS MUNICIPIOS ESTÁN 

RELLENANDO CON LA BASURA, ASIMISMO REFIERE QUE TIENE PROBLEMAS CON EL HORARIO DEL 

CAMIÓN RECOLECTOR, POR LO QUE SERÍA BUENO REPROGRAMAR EL HORARIO, RUTAS Y PUNTOS 

ESPECÍFICOS EN AVENIDAS PRINCIPALES  PARA QUE LOS VECINOS ACERQUEN SU BASURA Y NO SE 

QUEJEN NI GENEREN PROBLEMAS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA UNA CÁMARA EN EL PUNTO CIEGO ATRÁS DE LA 

PRIMARIA IGNACIO ALLENDE EN LA COMUNIDAD DE FRANCISCO VILLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ANALIZARÁ LOS RECURSOS PARA VER SI SE PUEDE ADQUIRIR. 

LA MISMA REGIDORA SOLICITA QUE SE PINTEN LOS TOPES DE LA MISMA COMUNIDAD ASÍ MISMO 

PREGUNTA COMO QUEDO FINIQUITADA LA RED DE AGUA DE DISTRIBUCIÓN DE SAN GABRIEL CON 

CAASIM. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO SE PAGÓ, REFIERE QUE EL DIRECTOR LO HA BUSCANDO PARA 

QUE LA GENTE PAGUE SU DEUDA, LE PIDIÓ AYUDARLO A RECUPERAR SU CARTERA VENCIDA A LO QUE 

CONTESTÉ QUE LA GENTE NO LE VA A PAGAR ALGO QUE NO RECIBIÓ Y EL TEMA AÚN SIGUE,  ELLOS 

AÚN TIENEN A SU CARGO EL REBOMBEO DE TEPA EL GRANDE NO LO HAN DADO DE BAJA Y SE OCUPA 

LA BOMBA QUE SE TIENE DE SAN GABRIEL A TEPA A LA ALTURA DEL CERRO DE TEPA AÚN NO SE TIENEN 

NINGÚN CONVENIO Y LO QUE ELLOS PRETENDÍAN  ERA QUE EL MUNICIPIO PAGARA ESA DEUDA.  

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE ES MEJOR LLEGAR A UN CONVENIO CON CAASIM. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE DESDE EL MOMENTO EN QUE SE GENERÓ EL TEMA ELLOS 

CORTARON SUS RECIBOS, LAS DEUDAS QUE SE TIENEN ES CON LA GENTE QUE DEBÍAN PAGOS 

ATRASADOS.  

NUEVAMENTE LA REGIDORA COMENTA QUE SE DEBE DE ESTAR CONSCIENTE QUE LA RED ES DE 

CAASIM. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LA RED ES DEL PUEBLO YA QUE LA CONSTRUYERON ELLOS Y 

CUANDO SE CAMBIÓ LA RED ELLOS MISMOS LA REALIZARON, EL MANTENIMIENTO LO REALIZO CAASIM 

Y CUANDO SE REALIZÓ EL CAMBIO DE TUBERÍA LO PAGO PRESIDENCIA, LO CUAL TODO SE ENCUENTRA 
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DOCUMENTADO, PERO SE HAN TENIDO PLÁTICAS CON JUAN ABEL EN LAS CUALES SE HAN TENIDO 

BUENOS ACUERDOS Y SE BUSCARA LLEGAR A UN ACUERDO RESPECTO A LA DEUDA.  

LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA QUE HAY UN COMENTARIO DE 

UNA FAMILIA QUE TIENE SU CRIPTA EN EL PANTEÓN DE ZEMPOLA Y ATRÁS TIENE UN OYÓ BASTANTE 

GRANDE Y NO SABE QUE HACER PORQUE DESCONOCE DE QUIEN ES Y LES ESTÁ AFECTANDO A SU 

CAPILLA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE REVISA EL TEMA CON ISANIA. 

LA C. REGIDORA MTRA. ESTELA BARRERA VIVEROS SOLICITA QUE LAS MUJERES POLICÍAS NO ESTÉN 

EN LA CALLE ZARAGOZA EN LA VIALIDAD YA QUE HACE TIEMPO PUSIERON A UNA MUJER EMBARAZADA 

Y POR ESA SITUACIÓN TUVO AMENAZA DE ABORTO, ADEMÁS DE QUE SON MUJERES Y SE ARRIESGAN 

MUCHO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ÉL PERSONALMENTE FUE A MOVER A LA CHICA YA QUE EL 

DESCONOCÍA EL TEMA Y CUANDO SE DIO CUENTA DE LA SITUACIÓN LA MOVIÓ Y AHORITA SE PONEN 

MUJERES EN LA VIALIDAD PORQUE NO SE TIENE PERSONAL YA QUE 18 ESTÁN EN CURSOS Y LA 

MAYORÍA SON HOMBRES Y SE TIENE EL TEMA DE LAS GUARDIAS QUE SE CUBREN 5 CUSTODIAS CON 5 

PERSONAS QUE TIENEN QUE CUIDAR LA CASA CONSIDERA SIENDO ALGO INJUSTO Y SE TIENE QUE 

HACER POR UNA ORDEN DEL JUEZ, SIENDO QUE SE TIENEN QUE CUBRIR A TODAS HORAS, RESPECTO 

AL TEMA DE DAR VIALIDAD YA SE ESTÁ REVISANDO. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE EL PERSONAL QUE SE ENCUENTRA EN LA VIALIDAD NO LA SABE 

DAR Y QUE SERÍA UNA OPCIÓN QUE RECIBIERAN UNA CAPACITACIÓN PARA PODER REALIZARLA DE UNA 

MEJOR MANERA, PORQUE MUCHAS VECES LEJOS DE AYUDAR, AFECTAN. 

LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS SOLICITA EL APOYO CON EL VACTOR PARA DESENSOLVAR 

LAS PRESAS DE FRANCISCO VILLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LO MANDO PARA SANTA MARÍA YA QUE EN LA COMUNIDAD SACARON 

EL FLOTADOR DEL AGUA POTABLE Y LO ECHARON AL DRENAJE Y REVISA EL TEMA PARA FRANCISCO 

VILLA.  

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA SENSIBILIZAR A LOS POLICIAS SOBRE LA 

ATENCIÓN A LOS TURISTAS YA QUE LOS POLICÍAS LOS QUIEREN MULTAR POR CIRCULAR EN SENTIDO 

CONTARIO Y MÁS EN LA SITUACIÓN QUE SE ACERCA LA FERIA. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE REVISARA EL TEMA. 

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA QUE EN LAS ENTRADAS DE ZEMPOALA DE LA 

CARRETA SE PUDIERAN COLOCAR UNAS PLACAS DE PARO TOTAL. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE TUVO UN INCONVENIENTE CON EL POLICÍA QUE ATROPELLARON 

YA QUE LA CÁMARA NO ALCANZO A CAPTAR AL CARRO POR LA MISMA VELOCIDAD QUE LLEVABA.  

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ SOLICITA EL APOYO CON EL VACTOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL DÍA DE MAÑANA SE TIENE UNA VISITA DE GIRAS DEL GOBERNADOR 

A LAS 12:00 Y ES MUY PROBABLE QUE VIENE EL GOBERNADOR EL DÍA 01 DE AGOSTO. RESPECTO A LOS 

TEMAS SE CREE QUE VIENE A INAUGURAR EL BANCO DEL BIENESTAR Y ANUNCIAR LAS OBRAS QUE SE 

INGRESARON, EL ANDADOR DEL CERRITO, FRANCISCO VILLA Y SANTA RITA, Y VICTORIA EN 

FRACCIONAMIENTOS Y SE METIERON DOS MÁS QUE ES LA CALLE DE SAN ANTONIO Y TEPEYAHUALCO. 

COMENTA QUE SE PRETENDE ENTREGAR EL EXPEDIENTE EL 01 DE AGOSTO DE ESA OBRA PRIORITARIA 

PORQUE ES AGUA POTABLE Y REFIERE QUE SI TIENEN ALGUNOS TEMAS, OBRAS O LEVANTAMIENTOS 

QUE PUDIERAN REALIZAR PARA ENTREGÁRSELOS HAY QUE HACERLO, TAL VEZ NOS DE UNA PARTE Y 

EL SE QUEDA 5 AÑOS MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE RESPECTO A LA COMUNIDAD DE TEPEYAHUALCO SE TIENE YA TRES 

EXPEDIENTES EL DE LA RED DE AGUA POTABLE, CALLE PRINCIPAL Y UNO MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE DEBE DE TENER TODO BIEN ESTRUCTURADO PERO QUE 

PRIMERO SE TIENE QUE ESPERAR AL DÍA DE MAÑANA PARA REVISAR BIEN LOS PUNTOS, PERO 

PROBABLEMENTE ESOS SEAN LOS PUNTOS Y COMENTA QUE LO IMPORTANTE ES TRAER BENEFICIOS 

PARA EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE ES NECESARIO REVISAR EL TEMA DEL 

ESTACIONAMIENTO PARA LA INAUGURACIÓN DEL BANCO DEL BIENESTAR. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA A OBRAS PÚBLICAS QUE REVISE DOS EXPEDIENTES 

DE FRANCISCO VILLA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE A PARTIR DE MAÑANA LE DARÁN LA INFORMACIÓN CERTERA A LO 

QUE VIENEN Y SOBRE ESO SE BUSCA ALGUNA PRIORIDAD DE TODO EL CABILDO EN GENERAL.   

ASÍ MISMO COMENTA QUE EXISTE UN CONFLICTO MUY FUERTE EN SAN GABRIEL AZTECA POR EL TEMA 

DE LA VENTA DE UN PREDIO, SE DONÓ EL PREDIO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CANCHA, SE 

REALIZÓ LA CANCHA COMO LA QUE TIENE TÉLLEZ Y LA CABECERA, EL TEMA ES QUE LOS EJIDATARIOS 

POR MAYORÍA LO APRUEBAN Y OTRO GRUPO DE EJIDATARIOS LO APELAN A LO CUAL SE REALIZA OTRA 

ASAMBLEA Y NUEVAMENTE LO VUELVEN A APELAR, AHORITA ESTÁN SOLICITANDO A LA C. SÍNDICO 

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SÍNDICO MUNICIPAL PARA QUE EL 23 DE AGOSTO PUEDA 

PRESENTAR LO QUE SE ESTA TRABAJANDO, ELLOS QUIEREN LA MITAD PARA UN AUDITORIO Y QUE CON 

ESO NO HAY PROBLEMA, SIN EMBARGO EN DONDE HICIERON EL AUDITORIO NO PUEDE SER PORQUE NI 

HUBO UN PROYECTO, NI EL ACERO ES ACERO, NI ESCARBARON LOS ALBAÑILES, NO HUBO CIMIENTOS 

Y LAS PERSONAS QUE LO REALIZARON NO TENÍAN EL CONOCIMIENTO SUFICIENTE PARA LLEVARLO A 

CABO, EL PROBLEMA ES QUE ES UN AUDITORIO ENORME Y NO VA A AGUANTAR EL TECHO, SIN 

EMBARGO NO ME OPONGO AL TEMA. 
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EL JUEZ DESIGNA UN PERITO PARA QUE REALICE UN LEVANTAMIENTO TOPOGRÁFICO EL PREDIO QUE 

EN SU MOMENTO FUE ADQUIRIDO POR LA ADMINISTRACIÓN DEL ING. HÉCTOR MENESES AL CUAL 

DEBEMOS ASISTIR MUNICIPIO, DEMANDADOS Y DEMANDANTES PARA QUE EN LA SIGUIENTE AUDIENCIA 

CITADA EN EL 23 DE AGOSTO DE 2023 YA SE CUENTE CON ESE LEVANTAMIENTO, EL MUNICIPIO 

PRESENTE PROPUESTA DE OBRA DE LO QUE SE TIENE CONTEMPLADO CONSTRUIR EN EL ESPACIO EN 

DISPUTA Y COMENTA QUE EL PROYECTO QUE SE PRETENDE CONSTRUIR ES UNA UNIDAD DEPORTIVA, 

EN SI YA ESTÁ LA CANCHA DE FUTBOL RÁPIDO Y LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES, POR LO CUAL ES 

SOLO DARLE LA FORMA, ES UN ASUNTO QUE TENIA QUE SABER Y QUE  ESTÁ SOLICITANDO UN 

TRIBUNAL.  

EL SIGUIENTE PUNTO DE TAMBIÉN PERTENECE A TEMAS JURÍDICOS EN SAN ANTONIO OXTOYUCAN EN 

LA CALLE SEVILLA MISMA QUE ESTÁ CERRADA POR UN PARTICULAR Y UN JUEZ DIRECTAMENTE NOS 

ESTÁ PIDIENDO LA INTERVENCIÓN Y LA SINDICO TENDRÁ QUE REALIZAR LO CONDUCENTE. 

Y EL ÚLTIMO PUNTO INGRESARON UN OFICIO CON FECHA DE 26 DE JUNIO DEL 2023 DIRIGIDA A LA 

SINDICA, POR MEDIO DE LA PRESENTE, YO ROGELIO FRANCISCO PEÑA ROSAS, Y A LO QUE MI DERECHO 

CORRESPONDE BAJO EL ART. 8 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 

EN NOMBRE Y REPRESENTACIÓN DE LA SRA. AUREA LIDIA ELIZALDE GUTIÉRREZ, SOLICITO 

ATENTAMENTE LA RESOLUCIÓN DEL DESLINDE DE LA PROPIEDAD DE LA ANTES MENCIONADA, TODA 

VEZ QUE NO SE LLEVÓ A CABO BAJO EL ARGUMENTO DEL ARQUITECTO JESÚS ANTONIO HERNÁNDEZ 

PERTENECIENTE A CATASTRO, QUIEN EXPUSO NO PODERLO ENTREGAR PUESTO QUE TENÍA 

INDICACIONES DE NO HACERLO PORQUE HABÍA INCONSISTENCIAS EN LAS MEDIDAS, Y EL MUNICIPIO 

DE ZEMPOALA, ESTARÍA DENTRO DE LA PROPIEDAD ANTES SEÑALADAS. 

CABE MENCIONAR QUE LA SOLICITUD Y PAGO DE DICHO DESLINDE SE EFECTUÓ EL DÍA 1 DE JUNIO DEL 

PRESENTE AÑO. 

HACE MENCIÓN QUE ES A UN COSTADO DEL C2 Y FUE A DESLINDAR ANTONIO Y LÓGICO SUS PREDIOS 

NO ENCONTRARON LAS ACTAS DE CABILDO FUE UN TEMA QUE SE TOCÓ, EL SEÑOR DACIANO DONO EL 

BOULEVARD Y HOY VIENEN ELLOS Y LO RECLAMAN Y AL DONAR ESE BOULEVARD Y DONAR ARRIBA Y 

ABAJO PUES SU ESCRITURA YA SE ENCOGIÓ Y AHORA DICEN QUE NOSOTROS TENEMOS ESE PREDIO 

DONDE ESTÁ EL C2, PRÁCTICAMENTE DICEN QUE MEDIO  BANCO DEL BIENESTAR ES DE ELLOS Y QUE 

EL MUNICIPIO DONÓ ALGO QUE NO ESTÁ DENTRO DE NUESTRO TERRITORIO, LOS ANTECEDENTES 

EXISTEN DE QUE SU PAPA DONO EL BOULEVARD CON LÁZARO LÓPEZ, ES UN TEMA LEGAL, EL  

ENCARGADO DE DESLINDE NO SE LO DIO PORQUE NO LE CUADRAN LAS MEDIDAS QUE ELLOS QUIEREN 

OBTENER, SE TIENE UN PROBLEMA Y PONDRÁN INICIAR UNA DEMANDA.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE RESPECTO AL PRIMER ASUNTO ES UN 

PROBLEMA AGRARIO, EL SEGUNDO PUNTO SI ENTRA EL MUNICIPIO PARA SOLICITAR LA ESCRITURA DEL 

PREDIO Y SI EN LA ESCRITURA ESTÁ DELIMITADA LA CALLE SE SOLICITA UNA PATRULLA PARA ABRIR EL 

CAMINO Y EN RELACIÓN AL TERCERO SI NOS PODEMOS METER EN PROBLEMAS PORQUE NO SE LES 

ESTÁ ENTREGANDO LA PETICIÓN QUE ESTÁN REALIZANDO Y SI ESTÁN SOLICITANDO EL DESLINDE ES 

PEDIR EL ANTECEDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL HACE LA INVITACIÓN A LA INAUGURACIÓN DE LA FERIA AFUERA DE LA IGLESIA EL DÍA 

VIERNES 30 DE JUNIO SE HICIERON LLEGAR INVITACIONES A LOS DIPUTADOS Y SECRETARIOS DE 

GOBIERNO, SIENDO UNA FIESTA CON TRADICIÓN.  
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LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SUGIERE QUE SE REALICE LA INVITACIÓN A 

RADIO Y TELEVISIÓN PARA REALIZAR LA TRANSMISIÓN EN VIVO Y DENTRO DE SU PLANEACIÓN NO 

TIENEN CONTEMPLADO LA FERIA DEL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE CON TODO GUSTO SI LO PUDIERA APOYAR A INVITARLOS LOS 

RECIBE, SE ESTÁ PLATICANDO CON MARÍA EUGENIA DIPUTADA FEDERAL PARA QUE ASISTA A LA 

INAUGURACIÓN.  

CLAUSURA DE LA SESIÓN 
 
DÉCIMO CUARTO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA SEXAGÉSIMO TERCERA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 19:50 HRS. DEL DÍA VEINTISIETE DE JUNIO 
DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 
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